

Les directeurs se proposent d'exécuter plusieurs améliorations de manière à accroître l'utilité de l'institution.

On s'est assuré des services, comme surintendante de l'établissement, d'une Dame qui a reçu son instruction dans les Ecoles spéciales et qui était dernièrement employée à *St. Thomas Hospital*, à Londres.

Les Directeurs ont fait l'acquisition du terrain avoisinant l'hôpital dans le but d'y ériger des pavillons à mesure que le besoin s'en fera sentir, d'après un plan général et les principes de l'hygiène.

Un autre projet d'une grande utilité que l'on se propose de mettre immédiatement à exécution, c'est l'établissement d'un hôpital de convalescents aux environs de la ville.

Après avoir rendu hommage à la mémoire des directeurs décédés durant l'année, le rapport mentionne les noms des nouveaux directeurs et conclue par l'énumération des dons reçus durant l'année.

—:o:—

Association Médicale du Canada.

—

L'assemblée annuelle de l'Association Médicale du Canada a eu lieu, mardi le 4 Août, à Halifax. Il y avait nombreuse assistance des membres.

Le Dr. Botsford, de St. Jean, N. B., présidait.

Un grand nombre de lettres furent reçues des membres absents. Le président lut son adresse, qui avait trait principalement aux statistiques vitales. Un vote de remerciements fut passé.

Les messieurs dont les noms suivent ont été élus officiers pour l'année courante :

Président, Dr. Hodder, Toronto ; secrétaire-général, Dr. David, de Montréal ; trésorier, Dr. Robillard ; vice-présidents, pour Ontario, Dr. Thornburn ; pour Québec, Dr. Hingston ; pour la Nouvelle-Ecosse, Dr. Jennings ; pour le Nouveau-Brunswick, Dr. Earle. Secrétaires locaux : pour Ontario, Dr. Zimmermann ; pour Québec, Dr. Roy ; pour la Nouvelle Ecosse, Dr. Gordon ; pour le Nouveau-Brunswick, Dr. McLaren.

La prochaine assemblée aura lieu à Toronto.

—:o:—